
PAUTA DA 5a REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1o PERÍODO LEGISLATIVO DO 

ANO DE 2023 (48a LEGISLATURA), DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

VEREADORES DO BONITO -  PE, EM 02 DE MARÇO DE 2023, ÀS 09 
HORAS.

EXPEDIENTE DO DIA:

Requerimento do Sr. Vereador José Marcos da Silva; fazendo um apelo ao 
Sr. Prefeito Gustavo Adolfo e a Secretária de Educação Maria Elza, para 
que seja construído um muro na Escola de Guaretama. Outro 
Requerimento, solicitando ao Sr. Prefeito Gustavo Adolfo juntamente com a 
Secretária de Obras Wilson Lourenço para que seja construído o 
calçamento das ruas 01 e 02 no Loteamento Pedra Bonita nesta cidade, e 
asfalto da rua Vereador Antônio Bezerra de Melo e rua Paulo Viana de 
Queiroz, localizada no Bairro Vila da Cohab, sendo contemplada a rua 
Paulo Queiroz e toda sua extensão. Requerimento de autoria do Sr. 
Vereador Paulo Sérgio da Silva; dando um Voto de Aplauso aos Ministros 
recém empossados, no governo de Lula, Luciana Santos, Jorge Rodrigo, 
José Múcio Monteiro e André de Paula. O outro Requerimento de autoria do 
mesmo Vereador em forma de pedido de informação, após ser discutido 
pelos demais Vereadores; o líder do governo da Câmara de Vereadores de 
Bonito o Sr. José Marcos da Silva; pediu aos colegas da Situação que 
votassem contra ao pedido de informação de autoria do Sr. Vereador Paulo 
Sérgio da Silva, foi rejeitado por 5 x 4 .  Outro Requerimento do mesmo 
Vereador; solicitando ao Sr. Prefeito Gustavo Adolfo e Secretário de Obras 
Wilson Lourenço e ao Diretor Distrital de Alto Bonito para que seja feito o 
recapeamento e todo reparo do calçamento da Cel. Tiburcio que começa da 
Escola João XXIII até encontrar o asfalto do Centro de Alto Bonito. 
Requerimento de autoria do Sr. Vereador José Holanda Cavalcanti Filho; 
solicitando a colaboração do responsável pela Agência 6989 do Banco 
Bradesco da cidade do Bonito-PE que urgentemente se posicione para 
solucionar a melhoria de atendimento ao cliente na Agência, incluindo a 
transferência da Agência para outro local mais amplo, com condições de 
atender todos sem que fiquem expostos ao sol e que esse mesmo
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Requerimento seja enviado por Ofício para o Superintendente responsável 
pela Agências do Bradesco no Estado de Pernambuco Requerimento de 
autoria do Sr. Vereador Givanildo José da Silva Júnior; solicitando ao Sr. 
Prefeito Gustavo Adolfo juntamente à Secretário de Obras Wilson Lourenço, 
para que sejam feitas ampliações nas pontes de acesso do Loteamento 
Novo Mundo localizadas nas ruas 01, 02 e 03 transversais. Em seguida o 
Vereador Givanildo José da Silva Júnior pediu para se retirar por motivos 
pessoais. Requerimento de autoria do Sr. Vereador Walter Luiz Ribeiro 
Maroja Filho; requerendo algumas informações sobre a Emenda 
Parlamentar do Deputado Estadual Álvaro Porto, que destinou recursos 
para a compra de uma ambulância para o Distrito de Bentivi, ação esta que 
é de extrema importância para comunidade. Por isso apresenta as 
seguintes questionamentos: |- Se houve publicação de Processo Licitatório;
II- Modalidade do Processo Licitatório e quais as empresas concorrentes;
III- Qual o prazo para a entrega desse Veículo à comunidade do Distrito de 
Bentivi, Requerimento de autoria do Sr. Vereador João Diniz da Silva; 
solicitando ao Presidente da Câmara de Vereadores do Bonito, o Sr. 
Divaldo José da Silva, e ao Sr. Paulo Sérgio da Silva a seguinte informação 
abaixo relacionada: Com qual justificativa o Sr. Prefeito do Município do 
Bonito Gustavo Adolfo, deixou de repassar para Câmara Municipal parte do 
duodécimo do ano de 2022. Outro Requerimento do mesmo Vereador 
requerendo ao Sr. Prefeito Gustavo Adolfo a adoção da seguinte medida: 
Que pague 100%| cem por cento) de gratificação aos funcionários nos 
cargos de motoristas de transportes Escolar.

ORDEM DO DIA: Requerimento do Sr. Vereador José Marcos da Silva; 
fazendo um apelo ao Sr. Prefeito Gustavo Adolfo e a Secretária de 
Educação Maria Elza, para que seja construído um muro na Escola de 
Guaretama. Outro Requerimento, solicitando ao Sr. Prefeito Gustavo Adolfo 
juntamente com a Secretária de Obras Wilson Lourenço para que seja 
construído o calçamento das ruas 01 e 02 no Loteamento Pedra Bonita 
nesta cidade, e asfalto da rua Vereador Antônio Bezerra de Melo e rua 
Paulo Viana de Queiroz, localizada no Bairro Vila da Cohab, sendo 
contemplada a rua Paulo Queiroz e toda sua extensão. Requerimento de
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autoria do Sr. Vereador Paulo Sérgio da Silva; dando um Voto de Aplauso 
aos Ministros recém empossados, no governo de Lula, Luciana Santos, 
Jorge Rodrigo, José Múcio Monteiro e André de Paula. O outro 
Requerimento de autoria do mesmo Vereador em forma de pedido de 
informação, após ser discutido pelos demais Vereadores; o líder do governo 
da Câmara de Vereadores de Bonito o Sr. José Marcos da Silva; pediu aos 
colegas da Situação que votassem contra ao pedido de informação de 
autoria do Sr. Vereador Paulo Sérgio da Silva, foi rejeitado por 5 x 4 .  Outro 
Requerimento do mesmo Vereador; solicitando ao Sr. Prefeito Gustavo 
Adolfo e Secretário de Obras Wilson Lourenço e ao Diretor Distrital de Alto 
Bonito para que seja feito o recapeamento e todo reparo do calçamento da 
Cel. Tiburcio que começa da Escola João XXIII até encontrar o asfalto do 
Centro de Alto Bonito. Requerimento de autoria do Sr. Vereador José 
Holanda Cavalcanti Filho; solicitando a colaboração do responsável pela 
Agência 6989 do Banco Bradesco da cidade do Bonito-PE que 
urgentemente se posicione para solucionar a melhoria de atendimento ao 
cliente na Agência, incluindo a transferência da Agência para outro local 
mais amplo, com condições de atender todos sem que fiquem expostos ao 
sol e que esse mesmo Requerimento seja enviado por Ofício para o 
Superintendente responsável pelas Agências do Bradesco no Estado de 
Pernambuco Requerimento de autoria do Sr. Vereador Givanildo José da 
Silva Júnior; solicitando ao Sr. Prefeito Gustavo Adolfo juntamente à 
Secretário de Obras Wilson Lourenço, para que sejam feitas ampliações 
nas pontes de acesso do Loteamento Novo Mundo localizadas nas ruas 01, 
02 e 03 transversais. Em seguida o Vereador Givanildo José da Silva Júnior 
pediu para se retirar por motivos pessoais. Requerimento de autoria do Sr. 
Vereador Walter Luiz Ribeiro Maroja Filho; requerendo algumas 
informações sobre a Emenda Parlamentar do Deputado Estadual Álvaro 
Porto, que destinou recursos para a compra de uma ambulância para o 
Distrito de Bentivi, ação esta que é de extrema importância para 
comunidade. Por isso apresenta os seguintes questionamentos: |- Se houve 
publicação de Processo Licitatório; II- Modalidade do Processo Licitatório e 
quais as empresas concorrentes; III- Qual o prazo para a entrega desse 
Veículo à comunidade do Distrito de Bentivi. Requerimento de autoria do Sr. 
Vereador João Diniz da Silva; solicitando ao Presidente da Câmara de
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Vereadores do Bonito, o Sr. Divaldo José da Silva, e ao Sr. Paulo Sérgio da 
Silva a seguinte informação abaixo relacionada: Com qual justificativa o Sr. 
Prefeito do Município do Bonito Gustavo Adolfo, deixou de repassar para 
Câmara Municipal parte do duodécimo do ano de 2022. Outro 
Requerimento do mesmo Vereador requerendo ao Sr. Prefeito Gustavo
Adolfo a adoção da seguinte medida: Que pague 100%| cem por cento) de 
gratificação aos funcionários nos cargos de motoristas de transportes 
Escolar.
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